



Um jedem Verletzten an jedem Ort in Deutschland zu jeder Zeit die gleichen Überlebenschancen zu bieten, hat die DGU das Projekt [TraumaNetzwerk DGU®](#) ins Leben gerufen. 2006 gab die DGU dafür erstmals das [„Weißbuch Schwerverletztenversorgung“](#) heraus, dessen Empfehlungen bundesweit umgesetzt wurden. 2012 kam die aktualisierte Neuauflage heraus.

Mittlerweile zeichnet sich in Deutschland eine deutliche Verbesserung der klinischen Infrastruktur und der Prozessqualität bei der Versorgung schwerverletzter Patienten ab.